

TALSMANDENS GRUPPE  
 SPRECHERGRUPPE  
 SPOKESMAN'S GROUP  
 GROUPE DU PORTE-PAROLE  
 GRUPPO DEL PORTAVOCE  
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG  
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
 NOTA D'INFORMAZIONE  
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1980

GRANTING OF AID UNDER EAGGF, GUIDANCE SECTION  
First instalment 1980 - Regulation No 355/77

On 30 June 1980, the Commission of the European Communities granted aid amounting to 40 591 723 EUA to 162 projects from normal funds and 17 504 417 EUA to 25 projects as special aid for the Mediterranean areas:

The aid breaks down as follows:

1. Normal funds (item 8010)

Member State	No of projects	Amount in national currency	Amount in EUA*
GERMANY	28	9 994 360 DM	3 984 690
BELGIUM	8	108 261 957 BFR	2 679 387
DENMARK	8	14 537 809 DKR	1 852 927
FRANCE	18	43 424 350 FF	7 423 220
IRELAND	11	996 391 IRL	1 471 094
ITALY	44	16 121 942 882 LIT	13 674 832
LUXEMBOURG	-	-	-
NETHERLANDS	15	7 314 280 HFL	2 638 305
UNITED KINGDOM	30	4 198 181 UKL	6 867 268
<b>TOTAL</b>	<b>162</b>		<b>40 591 723</b>

2. Mediterranean areas (item 8011)

FRANCE	10	12 782 134 FF	2 185 055
ITALY	15	18 060 762 262 LIT	15 319 362
<b>TOTAL</b>	<b>25</b>		<b>17 504 417</b>

\* The EUA figures are given as an indication only.

Germany receives 9 994 360 DM for a total of 28 projects, allocated as follows:

- 1 project in the dairy sector: extension and rationalization of a dairy in Hungen for a sum of 2 080 000 DM
- 18 projects in the wine sector, which receive 5 559 655 DM for the extension and/or modernization and/or reorganization of wineries in Baden-Württemberg (15), Hesse (1) and Rhineland-Palatinate (2)
- 3 projects in the fruit and vegetable sector, which receive 276 831 DM for : the construction of a fruit centre at Grünendeich (Lower Saxony) and the extension/modernization of fruit juice factories (2 projects in Baden-Württemberg)

- 2 - 6 projects in the seed sector, which receive 2 077 874 DM, for: the construction, extension and/or modernization of seed or seed potato processing and/or storage plants in Schleswig-Holstein.

Belgium receives aid for 8 projects, amounting to a total of 108 261 957 Bfrs, allocated as follows:

- 6 projects in the dairy sector receive 106 592 863 Bfrs for the construction, rationalization and extension/modernization of dairies or milk processing units at Nivelles and Rotselaar (Brabant), Lille (Antwerp), Lummen (Limburg) and at Bavegem and Kruishoutem (East Flanders)
- 2 projects in the egg and poultry sector relating to the extension and modernization of egg packing stations at De Pinte and Gijzenzele (East Flanders) receive aid amounting to 1 669 094 Bfrs.

Denmark receives aid for eight projects amounting to a total of 14 537 809 Dkr, allocated as follows:

- 2 projects in the dairy sector relating to the construction of cream cheese factories in Holstebro and Ølsted (Jutland) receive 4 008 270 Dkr
- 3 projects in the meat sector receive 3 254 119 Dkr, for the extension and/or modernization of: a tripe processing unit at Esbjerg (Jutland) and slaughterhouses at Hurup (Jutland) and Tranebjerg (Samsø)
- 3 projects in the feedingstuffs sector receive 7 275 420 Dkr, for the extension of feed mills at Losning and Rosleve (Jutland) and at Ortved (Seeland).

France receives aid for 18 projects amounting to a total of 43 424 350 FF (normal funds), allocated as follows:

- 10 projects in the meat sector receive 27 834 047 FF for:
  - the construction of slaughterhouses at Montmorillon (Vienne); Rheims (Marne), Nogent-le-Retrou (with cutting plant) (Eure-et-Loir), meat processing units at Parthenay (Deux-Sèvres) et Flers-de-l'Orne (Orne) and at Strasbourg (Bas-Rhin), a cold store plant at Limoges and a cold room at Bellac (Haute-Vienne) (1 project), and a prepared meat and curing unit at Quimper (Finistère);
  - the modernization of slaughterhouses and cutting plants at Beauvillers and Mondeville (Calvados) and at Alençon (Orne) (1 project);
  - increasing the cold storage capacity of the slaughterhouse at Bressuire (Deux-Sèvres)
- 7 projects in the fruit and vegetable sector receive 13 550 553 FF, for:
  - the construction of a fruit and vegetable freezing plant at Agen (Lot-et-Garonne);
  - the expansion and/or modernization and/or the reorganization of: 2 jam factories, one at Liverdun (Meurthe-et-Moselle), and the other at Melemort (Corrèze),
  - one apple processing plant at Châteaubourg (Ille-et-Villaine),
  - a vegetable preserving plant at Castelsarrasin,
  - a fruit preserving plant at Montauban (Tarn-et-Garonne) (2 projects) and
  - cristalized fruit factories at Apt (Vaucluse).
- The remaining project receives a total of 2 039 750 FF, for the extension and modernization of an agri-foodstuffs preserving plant at Peyrolles-en-Provence (Bouches-du-Rhône).

Of the funds allocated for Mediterranean areas, France receives aid amounting to a total of 12 782 134 FF for 10 projects, as follows:

- 7 projects in the wine sector which receive 5 505 550 FF, for the modernization of cooperative wineries: in the Gard (2), in the Bouches-du-Rhône (1 project), (8 wineries) in the Hérault (1 project, 2 wineries) and in Vaucluse (2 projects, 9 wineries) and ...

the extension/modernization of a bottling plant at Remoulins (Gard).

- 3 projects in the fruit and vegetable sector, relating to modernization of 6 fruit centres in the Pyrénées Orientales (1 project) and the extension/modernization of 1 fruit centre at Mauguio (Hérault) and of 1 tomato preserving plant at Lédenon (Gard). These receive 7 276 584 FF.

Ireland receives aid amounting to a total of 996 391 IRL for 11 projects, as follows:

- 8 projects in the dairy sector receive 746 795 IRL, for the extension and/or modernization of dairies at Dundalk, Limerick and Sligo and in the Counties of Cork (2), Donegal and Tipperary (2)
- 3 projects in the meat sector receive 249 596 IRL, for the modernization of pork processing plants at Clones (Co. Monaghan) and at Tralæ (Co. Kerry) and the extension of one meat processing plant Coolock (Co. Dublin).

Italy receives aid amounting to 16 121 942 882 LIT (normal funds) for a total of 44 projects, as follows:

- 4 projects in the dairy sector for: the construction of a cheese factory at Arnad (Aosta) and of a processing and marketing plant for milk products at Campodoro (Padua); the modernization of a dairy centre at Alessandria and the purchase of refrigeration vats for a butter cooperative in the province of Parma. These receive 909 198 456 LIT.
- 3 projects in the meat sector receive 863 081 706 LIT, for the construction of: a slaughterhouse and meat processing centre at Bettona (Perugia), a slaughterhouse with curing plant at Soresina (Cremona) and a centre for marketing meat products in Rome.
- 8 projects in the wine sector receive 2 804 270 538 LIT, for: the construction of a winery at Montefalco (Perugia) and the extension and/or modernization and/or reorganization of cooperative wineries in the provinces of Bolzano, Rome (2), Terni (2 wineries, 1 project) and Verona (2) and of one processing plant for wine by-products at Faenza (Ravenna).
- 23 projects in the fruit and vegetable sector receive 9 600 961 429 LIT for: the construction and/or expansion and/or modernization and/or reorganization of: fruit and/or vegetable centres in the provinces of Bolzano (3), Ferrara and Ravenna (4 centres, 1 project), Forli, Modena (2), Ravenna (6), Rome, Trent, Verona (2); fruit and/or vegetable processing plants in the provinces of Forli and Modena (2); a potato storage centre at Malalbergo (Bologna), an apple juice factory at Laives (Bolzano), and the equipping of 23 cooperative fruit centres in the province of Trent (1 project).
- 4 projects in the olive oil sector, relating to the extension and/or modernization of cooperative mills in the provinces of Arezzo (2), Perugia and Viterbo, for a sum of 189 124 282 LIT.
- 2 projects relating to the construction of: two processing and marketing centres for agricultural products in the province of Vicenza and of four distribution centres for produce from cooperatives in Turin, Bologna, Florence and Padua.

In addition, from the appropriations for Mediterranean areas, Italy receives a sum of 18 060 762 262 LIT for 15 projects, allocated as follows:

- 2 projects in the dairy sector receive 824 963 046 LIT, for the construction of cheese factories in Fano Adriano (Teramo) and the reorganization of cheese factories at Pomezia (Rome).
- 6 projects in the wine sector receive 4 414 644 376 LIT, for the extension and/or modernization and/or reorganization of cooperative wineries in the province of Agrigento, Chieti, Latina, Palermo (2) and Rome.
- 7 projects in the fruit and vegetable sector receive 12 821 154 840 LIT for setting up one fruit and vegetable centre at Crotone (Catanzaro), processing marketing centres for horticultural products in the provinces of Chieti, Cosenza and Catanzaro and for citrus fruits in the provinces of Palermo and Syracuse, and for building a crystalized fruit factory in the province of Catanzaro.

The Netherlands receives aid amounting to 7 314 280 HFL for a total of 15 projects, allocated as follows:

- 1 project in the dairy sector receives 207 500 HFL, for the construction of a cheese packing plant at Bodegraven (South Holland)
- ten projects in the meat sector receive 4 846 133 HFL for the extension and/or modernization of slaughterhouses in the provinces of North Brabant, Gelderland (2), S. Holland (2), Limburg and Overijssel, the construction of a cutting plant and of a centre for the processing of offal and by-products, and the extension of a pigmeat processing plant, all three in Rotterdam, (South Holland).
- 2 projects in the fruit and vegetable sector receive 1 686 000 HFL, for the extension of fruit and vegetable auctions at Barendrecht (South Holland) and at Groningen.
- The two final projects, for the extension of a flower auction at Honselersdijk (South Holland) and the construction of a grass seed processing plant at Middenmeer (North Holland), receives 392 710 HFL and 181 937 HFL respectively.

The United Kingdom receives aid amounting to 4 198 181 UKL for a total of 30 projects allocated as follows:

- 6 projects in the dairy sector receive 1 139 226 UKL, for:
  - the construction of a milk processing unit at Bangor (Co. Down) and
  - the extension and/or modernization of dairies or milk processing units in Clwyd, Essex, London, Wiltshire and West Yorkshire.
- 8 projects in the meat sector receive 1 812 632 UKL. These relate to:
  - the construction of slaughterhouses near Buckingham, at Carlisle (Cumbria), at Kenilworth (Warwickshire) and at Perth, and the extension and/or modernization of slaughterhouses at Cardiff and in the counties of Antrim, Lincolnshire and Shropshire.
- 9 projects in the fruit and vegetable sector receive 746 897 UKL, relating to:
  - the installation of potato-loading port equipment in Londonderry; the construction of potato stores at Potterton (Aberdeenshire) and near Holbeach (Lincolnshire) and the improvement of: potato stores in Shropshire, Sussex and Co. Tyrone, and processing units for fruit at Colchester, vegetables at Rainham (Essex) and potatoes at Chatteris and Littleport (Cambridgeshire) (1 project)
- 4 projects in the fisheries sector receive 299 506 UKL, for the construction of fish processing units at Limavady (Co. Londonderry) and at Inverurie (Aberdeenshire) and the improvement of such units at Buckie (Banffshire) and Stornoway (Hebrides)
- 2 projects in the feedingstuffs sector, for a sum of 50 016 UKL, relating to the extension at Belfast and the modernization at Ballymena (Co. Antrim) of feed mills
- 1 project for the construction of an egg packing and distribution plant at Lisburn (Co. Antrim) receives 149 904 UKL.

TALSMANDENS GRUPPE  
 SPRECHERGRUPPE  
 SPOKESMAN'S GROUP  
 GROUPE DU PORTE-PAROLE  
 GRUPPO DEL PORTAVOCE  
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juillet 1980.

Octroi du concours du F.E.O.G.A., section

Orientation

1ère tranche 1980 - Règlement n° 355/77

Le 30 juin 1980, la Commission des Communautés européennes a octroyé un concours de 40.591.723 UCE à 162 projets (crédits normaux) ainsi qu'un concours de 17.504.417 UCE à 25 projets dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes.

Le concours octroyé se répartit de la manière suivante :

1) Crédits normaux (poste 8010)

Etat membre	Nombre de projets	Concours en monnaie nationale	Concours en UCE (*)
ALLEMAGNE	28	9.994.360 DM	3.984.690
BELGIQUE	8	108.261.957 BFR	2.679.387
DANEMARK	8	14.537.809 DKR	1.852.927
FRANCE	18	43.424.350 FF	7.423.220
IRLANDE	11	996.391 IRL	1.471.094
ITALIE	44	16.121.942.882 LIT	13.674.832
LUXEMBOURG	-	-	-
PAYS-BAS	15	7.314.280 HFL	2.638.305
ROYAUME-UNI	30	4.198.181 UKL	6.867.268
<b>TOTAL</b>	<b>162</b>		<b>40.591.723</b>

2) Zones méditerranéennes (poste 8011)

FRANCE	10	12.782.134 FF	2.185.055
ITALIE	15	18.060.762.262 LIT	15.319.362
<b>TOTAL</b>	<b>25</b>		<b>17.504.417</b>

(\*) Les montants en UCE sont donnés à titre indicatif.

L'Allemagne bénéficie de 9.994.360 DM pour un total de 28 projets, se répartissant de la manière suivante :

- un projet du secteur laitier : extension et rationalisation d'une laiterie à Hungen pour un montant de 2.080.000 DM
- dix-huit projets du secteur viticole qui bénéficient de 5.559.655 DM et qui portent sur l'extension et/ou la modernisation et/ou la restructuration de caves de vinification dans le Bade-Wurtemberg (15), en Hesse (1) et en Rhénanie-Palatinat (2)
- trois projets du secteur fruits et légumes pour un montant de 276.831 DM, qui portent sur : la construction d'une station fruitière à Grünendeich (Basse-Saxe) et l'extension/modernisation d'unités de fabrication de jus de fruits (2 projets dans le Bade-Wurtemberg)
- six projets du secteur semences qui reçoivent 2.077.874 DM et qui concernent : la construction, l'extension et/ou la modernisation d'installations de traitement et/ou de stockage de semences ou de plants de pommes de terre dans le Schleswig-Holstein.

La Belgique compte 8 projets, pour un montant total de 108.261.957 FB, se répartissant comme suit :

- six projets du secteur laitier pour un montant de 106.592.863 FB et qui concernent la construction, la rationalisation ou l'extension/modernisation de laiteries ou d'unités de transformation du lait à Nivelles et à Rotselaar (Brabant), à Lille (Anvers), à Lummen (Limbourg) et à Bavegem et Kruishoutem (Flandre orientale)
- deux projets du secteur oeufs et volailles qui portent sur l'agrandissement et la modernisation de centres d'emballage d'oeufs à De Pinte et à Gijzenzele (Flandre orientale) et qui bénéficient d'un concours de 1.669.094 FB.

Le Danemark compte 8 projets pour un montant total de 14.537.809 DKR, se répartissant comme suit :

- deux projets du secteur laitier concernant la construction de fabriques de fromage à la crème à Holstebro et à Ølsted (Jutland) pour un montant de 4.008.270 DKR

- trois projets du secteur viande bénéficiant de 3.254.119 DKR et portant sur l'extension et/ou la modernisation : d'une unité de traitement des tripes à Esbjerg (Jutland) et d'abattoirs à Hurup (Jutland) et à Tranebjerg (Samsø)
- trois projets du secteur aliments du bétail pour un montant de 7.275.420 DKR et qui concernent l'agrandissement de fabriques d'aliments pour animaux à Løsning et Roslev (Jutland) et à Ortved (Seeland).

La France compte 18 projets pour un montant total de 43.424.350 FF (crédits normaux) se répartissant de la manière suivante :

- dix projets du secteur viande qui bénéficient de 27.834.047 FF et qui concernent : 1° la construction : d'abattoirs à Montmorillon (Vienne), à Reims (Marne) et à Nogent-le-Rotrou (avec atelier de découpe) (Eure-et-Loir); d'unités de transformation de viande à Parthenay (Deux-Sèvres), à Flers-de-l'Orne (Orne) et à Strasbourg (Bas-Rhin), d'un entrepôt frigorifique à Limoges et d'une chambre froide à Bellac (Haute-Vienne) (1 projet) et d'une charcuterie-salaisonnerie à Quimper (Finistère). 2° la modernisation d'installations d'abattage et de découpe à Beuvillers et Mondeville (Calvados) et à Alençon (Orne) (1 projet). 3° l'augmentation de capacité de stockage frigorifique de l'abattoir de Bressuire (Deux-Sèvres)
- sept projets du secteur fruits et légumes pour un montant de 13.550.553 FF et qui portent sur : la construction d'un atelier de surgélation de fruits et légumes à Agen (Lot-et-Garonne); l'extension et/ou la modernisation et/ou la restructuration de : deux confitureries, l'une à Liverdun (Meurthe-et-Moselle), l'autre à Malemort (Corrèze), d'une usine de transformation de pommes à Châteaubourg (Ille-et-Vilaine), d'une conserverie de légumes à Castelsarrasin et de fruits à Montauban (Tarn-et-Garonne) (2 projets) et d'installations de fabrication de fruits confits à Apt (Vaucluse)
- le projet restant qui bénéficie de 2.039.750 FF et qui porte sur l'extension et la modernisation d'une conserverie de produits agro-alimentaires à Peyrolles-en-Provence (Bouches-du-Rhône).

D'autre part, dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes, la France bénéficie d'un concours d'un montant total de 12.782.134 FF pour 10 projets se répartissant comme suit :

- sept projets du secteur vinicole qui bénéficient de 5.505.550 FF et qui concernent la modernisation des caves coopératives : dans le Gard (2), dans les Bouches-du-Rhône (1 projet, 8 caves), dans l'Hérault (1 projet, 2 caves) et dans le Vaucluse (2 projets, 9 caves) et l'extension/modernisation d'un centre d'embouteillage à Remoulins (Gard)
- trois projets du secteur fruits et légumes qui portent sur la modernisation de six stations fruitières dans les Pyrénées Orientales (1 projet) et l'extension/modernisation d'une station fruitière à Manguio (Hérault) et d'une conserverie de tomates à Lédenon (Gard) et qui bénéficient d'un concours de 7.276.584 FF.

L'Irlande bénéficie d'un concours total de 996.391 IRL pour 11 projets se répartissant de la manière suivante :

- huit projets du secteur laitier pour un montant de 746.795 IRL et qui concernent l'extension et/ou la modernisation de laiteries à Dundalk, Limerick et Sligo et dans les Comtés de Cork (2), de Donegal et de Tipperary (2)
- trois projets du secteur viande qui bénéficient de 240.596 IRL et qui portent sur la modernisation d'unités de transformation de la viande de porc à Clones (Co. Monaghan) et à Tralee (Co. Kerry) et sur l'extension d'une unité de transformation de la viande à Coolock (Co. Dublin).

L'Italie bénéficie d'un concours de 16.121.942.882 LIT (crédits normaux) pour un total de 44 projets se répartissant de la manière suivante :

- quatre projets du secteur laitier portant sur : la construction d'une fromagerie à Arnad (Aoste) et d'un centre de traitement et de commercialisation de produits laitiers à Campodoro (Padoue); la modernisation d'une centrale laitière à Alexandrie et l'achat de cuves de réfrigération pour une beurrerie coopérative dans la province de Parme pour un montant de 909.198.456 LIT.



- trois projets du secteur viande pour un montant de 863.081.706 LIT et concernant la construction : d'un centre d'abattage et de transformation de viande à Bettona (Pérouse), d'un abattoir avec salaisonnerie à Soresina (Crémone) et d'un centre de vente de produits de boucherie à Rome
- huit projets du secteur vinicole bénéficiant de 2.804.270.538 LIT et concernant : la construction d'un centre de vinification à Montefalco (Pérouse) et l'extension et/ou la modernisation et/ou la restructuration de caves coopératives dans les provinces de Bolzano, Rome (2), Terni (2 caves, 1 projet) et Vérone (2) et d'une unité de traitement des sous-produits de la vinification à Faenza (Ravenne)
- vingt-trois projets du secteur fruits et légumes bénéficiant de 9.600.961.429 Lit et concernant : la construction et/ou l'extension et/ou la modernisation et/ou la restructuration de : centrales de fruits et/ou légumes dans les provinces de Bolzano (3), Ferrare et Ravenne (4 centrales, 1 projet), Forli, Modène (2), Ravenne (6), Rome, Trente, Vérone (2); centres de transformation de fruits et/ou légumes dans les provinces de Forli et de Modène (2); un centre de stockage de pommes de terre à Malalbergo (Bologne) et une fabrique de jus de pommes à Laives (Bolzano), ainsi que l'équipement de 23 centrales fruitières coopératives dans la province de Trente (1 projet)
- quatre projets du secteur huile d'olive, portant sur l'extension et/ou la modernisation d'huileries coopératives dans les provinces d'Arrezzo (2), de Pérouse et de Viterbe pour un montant de 189.124.282 LIT
- deux projets concernant la construction : d'une part, de deux centres de transformation et de commercialisation de produits agricoles dans la province de Vicenze et, d'autre part, de quatre centres de distribution de produits de coopératives à Turin, Bologne, Florence et Padoue.

D'autre part, dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes, l'Italie bénéficie d'un concours de 18.060.762.262 LIT pour 15 projets se répartissant comme suit :

- deux projets du secteur laitier pour un montant de 824.963.046 LIT et concernant la construction à Fano Adriano (Térame) et la restructuration à Pomezia (Rome) de fromageries.
- six projets du secteur vinicole qui bénéficient de 4.414.644.376 LIT et qui portent sur l'extension et/ou la modernisation et/ou la restructuration de caves coopératives dans les provinces d'Agrigente, de Chieti, de Latina, de Palerme (2) et de Rome.

- sept projets du secteur fruits et légumes concernant la création : d'une centrale de fruits et légumes à Crotona (Catanzaro), de centres de transformation/commercialisation de produits horticoles dans les provinces de Chieti, Cosenza et Catanzaro et d'agrumes dans les provinces de Palerme et de Syracuse, ainsi que la construction d'une fabrique de fruits confits dans la province de Catanzaro, qui bénéficient de 12.821.154.840 LIT.

Les Pays-Bas bénéficient d'un concours de 7.314.280 HFL, pour un total de 15 projets se répartissant de la manière suivante :

- un projet du secteur laitier pour un montant de 207.500 HFL et portant sur la construction d'un atelier de conditionnement de fromages à Bodegraven (Hollande méridionale)
- dix projets du secteur viande, qui bénéficient de 4.846.133 HFL et qui concernent : l'extension et/ou la modernisation : d'abattoirs dans les provinces du Brabant septentrional, de Gueldre (2), Hollande méridionale (2), Limbourg et Overijssel; la construction d'un centre de découpe et d'une unité de valorisation des abats et des sous-produits et l'extension d'un centre de transformation de viande de porc, tous trois situés à Rotterdam (Hollande méridionale)
- deux projets du secteur fruits et légumes pour un montant de 1.686.000 HFL et portant sur l'extension de marchés au cadran de fruits et légumes à Barendrecht (Hollande méridionale) et à Groningue
- les deux derniers projets qui concernent l'extension d'une criée aux fleurs à Honselersdijk (Hollande méridionale) et la construction d'un centre de traitement de semences d'herbes à Middenmeer (Hollande septentrionale) et qui reçoivent respectivement 392.710 HFL et 181.937 HFL.

Le Royaume-Uni bénéficie d'un concours de 4.198.181 UKL, pour un total de 30 projets se répartissant de la manière suivante :

- six projets du secteur laitier pour un montant de 1.139.226 UKL et portant sur : la construction d'une unité de traitement du lait à Bangor (Co. Down) et l'extension et/ou la modernisation de laiteries ou d'unités de traitement du lait dans les comtés de Clwyd, Essex, Londres, Wiltshire et West Yorkshire

- huit projets du secteur viande bénéficient de 1.812.632 UKL. Il s'agit de : la construction d'abattoirs près de Buckingham, à Carlisle (Cumbria), à Kenilworth (Warwickshire) et à Perth, et l'extension et/ou la modernisation d'abattoirs à Cardiff et dans les comtés d'Antrim, du Lincolnshire et de Salop
- neuf projets du secteur fruits et légumes bénéficient de 746.897 UKL et portent sur : l'installation d'équipements portuaires de chargement de pommes de terre à Londonderry; la construction d'installations de stockage des pommes de terre à Potterton (Aberdeenshire) et près de Holbeach (Lincolnshire) et l'amélioration : d'installations de stockage des pommes de terre dans le Shropshire, dans le Sussex et dans le comté de Tyrone et d'unités de transformation : de fruits à Colchester et de légumes à Rainham (Essex) et de pommes de terre à Chatteris et Littleport (Cambridgeshire) (1 projet)
- quatre projets du secteur pêche pour un montant de 299.506 UKL et qui concernent la construction : à Limavady (Co. Londonderry) et à Inverurie (Aberdeenshire) et l'amélioration : à Buckie (Banffshire) et à Stornoway (Iles Hébrides) d'unités de transformation du poisson
- deux projets du secteur aliments du bétail, pour un montant de 50.016 UKL et portant sur : l'extension à Belfast et la modernisation à Ballymena (Co. Antrim) de fabriques d'aliments du bétail
- un projet portant sur la construction d'un centre d'emballage et de distribution d'oeufs à Lisburn (Co. Antrim) pour un montant de 149.904 UKL.